
cad nes ' de la' líneas 'de' Alcá
zar de San "Juan, Valencia 
Guadalajara - Zaragoza hace 
uno días la, doble vía Manza
nares-Santa Cruz de Mudela. 
Como consecuencia de ello es
tán electrificadas todas las lí
nea importantes de Castilla
La Mancha y no puede pensarse 
n nueva electrifiCé\cione, sal

vo la de Madrid-Brazatortas 
que erán de doble vía». 

«La región castellano - man
chega -concluyó Alejandro Re
bollo en sus manifestaciones a 
LANZA- tiene una gran diver
sidad en la distribución pob la
cional ;:>or lo que la sola cifra 
de 280.000 viajeros en el mes de 
abril en una población de 
USO.OOO habitantes no es re
presentativa. Por lo demás, el 
presidente de RENFE aseguró 
que el servicio puede ser califi
cado de bueno con las innova
ciones introducidas a, partir de 
ma o referentes a automoto
res». 

El bloqueo automático de Al
cázar de San Juan Manzana
r supondrá una inversión de 
casi 340 millones de pesetas 
supondrá la mejora de la regu
laridad segurida,d en la circu
lación. Por otro lado se ha anun
ciado la mejora de la catenaria 
d Manzanares a Linares por 
un presupuesto inicial de 263 
millone la, modernización y 
campen ación del tramo Casar 
de la Guardia-Manzanare por 
79 millones. 

Entre las próxima actuacio
ne de RENFE cabe destacar 
también la supresión de pa os 
a niv I en Malagón, Puertollano 

Daimiel, la construccíón de 
un paso inferior ep Socuélla
mas por un import total de 
más de 98 millone a llevar a 
cabo en año medio. 

PLANES URBANISTICOS 

,El Departamento de Obras 
Pública Urbanismo de la 
Junta de Comunidade de Cas
tilla-La Mancha ha aprobado, a 
travé de la Comisión provin
cial de ' Urbani ino, diverso 
plan en nuestra. provincia, 

Entre otros temas se di puso 
la modificación de ordenanzas 
para la aprobación definitiva 

del Plán d- ordenaciÓn-urbana 
de Manzanare; delimit"ción 
d 1 suelo urbano en Valenzue
la; plan e pecial de reforma in
tegral de la zona industrial de 
Argamasilla de Calatrava,; mo
dificación del plan parcial de 
la plaza de Jo ' Antonio de 
Ciudad Real; informe sobre vi
vienda rural en Argamasilla, de 
Alba; plan parcial del polígono 
industrial d Valdepeñas, etc. 

Gonzalo Payo: «La Región no 
se está toledarizando» 

«A partir de ahora ge tiona
remos desde nuestro Gobierno 
autónomo aquella competen
cias que nos está tra,nsfiriendo 
el Gobierno central lo hare
mos de forma que I hombre 
d la calle pueda entir las ven
taja que tiene la descentraliza
ción admini trativa de Gobier
no que produce I nuevo Esta
do regionalizado», manifestaba 
el presidente de la Junta de Ca-

munidades de Ca tilla~La Man
cha, Gonzalo Pa o, en una en
trevista publicada en el Diario 
LANZA nada más ser publicado 
el texto del E tatuto de Auto
nomía . El presidente se mo tró 
en tu ia ta del E tatuto que 
-dijo- «promocionará a u
dará a los meno jóv ne , la 
tercera edad y lo emigrantes 
y demá grupos necesitado de 
e pecial atención». Re pecto al 
papel de la Diputaciones ase-
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f"guró que «serán -los brazo - eje
cutivos de muchas accIOne 'de 
la región». 

Como a dábamos a conocer 
en anteriore números de nues
tra revista, el Estatuto de Au
tonomía (cuyo texto íntegro 
ofrecemos en una sepa.rata de 
este mi mo número de «Ciudad 
Real ») fue aprobado por el pI -
no del Senado el 26 de junio, 
tras el dictamen de la carta au
tonómica por la comisión Con -
titucional de la Cámara Alta . 
En u tramitación recibió trec 
enmienda del senador centri -
ta por Badajoz, Lui Ramallo, 
que fueron po teriormente re
tiradas. 

En po triares declaracione 
de Gonzalo Payo a 1 abel Mon
teajo Montero, para LANZA, el 
pre id nte aseguró que «no e 
cierto que se esté toledarizan
do la región. El pre idente lo 
e de toda la región y ademá 
in tiendo el orgullo de rlo. 
aturalmente que i e e ca

tellano - manchego -como e 
upone que d b erlo quien 

o tente la pre idencia- habrá 
que haber nacido en algún i
tia, o lo hice en Toledo, 
cosa de la que me iento tam
bién orgulloso. Pero de de el 
primer mom nto en que ntré 
en la vida política me conside
ro hombre de autonomía com
prendí que nuestra región, to
da ella, d bía relanzarse a me
jore cotas de d arrollo. Fuí 
de los prim ros en creer n un 
proc o autonómico nec ario 

qu e te proce o era impara
ble. T ngo fe en que este is
tema de autonomía r quili
brará E paña en el sentido r -
gional. Como cr o en la región 
siendo toledano hombre de 
reglOn a ella me en trego ah-
olutamente». 

Gonzalo Pa o e mostró par
tidario de mantener buenas r -
lacione con Ma,drid u au
tonomía en marcha, aunqu 
ean do r gione diferenciada . 

Señaló que la di tancia f ctiva 
con Albacete queda relajada 
por la continuidad de lo con
tacto qu e e tablecen se 
mo tró partidario d un aero
puerto en Albacete capital, 
manteniendo al final de la n
trevista que "he percibido un 
castellano mancheguismo muy 
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